



DE LA UTOPIA A LA REALIDAD: SOBERANÍA ENERGÉTICA DE MÉXICO

JOSÉ NARRO CÉSPEDES / COLABORADOR
@JOSENARRO

Nuestro movimiento sigue siendo fuerte, a pesar de las constantes campañas de mentiras e infodemia

El pasado 18 de marzo, el pueblo de México logró hacer realidad una movilización exitosa, y darle una lección a la derecha mexicana. Entre 700 mil y un millón de personas llenaron el Zócalo de la Ciudad de México, así como todas las avenidas a su alrededor. Prácticamente todo el centro de la capital del país, sin demasiado esfuerzo, fue llenado por las personas que respaldan al presidente López Obrador y a la Cuarta Transformación.

A cuatro años, el gobierno del Presidente de México continúa fortalecido, y está terminando de sentar las bases de la Transformación de la vida pública de México. Como él mismo dijo durante su discurso, no existen condiciones para que la derecha opositora regrese al poder en 2024.

La movilización fue con motivo al mismo tiempo el aniversario de la Expropiación Petrolera de Lázaro Cárdenas y la recuperación de la soberanía energética que nuestro Presidente ha llevado a cabo desde el inicio de su sexenio.

Festejamos que nuestro país ha ido recuperando el control sobre los recursos de la industria petrolera y eléctrica, y gracias a ello México está en camino de la autosuficiencia energética, produciendo nuestros propios insumos energéticos, sin necesidad de importar gasolina u otros recursos que hacen caminar nuestra economía.

En el marco de la celebración por el aniversario de la Expropiación Petrolera, nuestro gobierno hoy también celebra el récord alcanzado

por el Sistema Nacional de Refinación, alcanzando el 72 por ciento en la capacidad de refinación; muy por encima del escaso 35 por ciento de la que se tuvo en el sexenio de Enrique Peña Nieto.

Este triunfo se logró gracias no solamente a la construcción de la Refinería Dos Bocas y la compra de Deer Park, sino por el enorme esfuerzo que se ha realizado en la rehabilitación de las refinerías existentes.

Hoy en día, se producen 922 mil barriles diarios; sin embargo, la meta para el cierre de 2023 es que se procesen un millón 200 mil barriles diariamente en las refinerías General Lázaro Cárdenas, en Minatitlán; Ingeniero Héctor R. Lara Sosa, en Cadereyta; Francisco I. Madero, en Ciudad Madero; Ingeniero Antonio M. Amor, en Salamanca; Miguel Hidalgo en Tula; Ingeniero Antonio Dovalí Jaime en Salina Cruz, Deer Park, en Texas y la Refinería Olmeca en Dos Bocas.

De igual manera, nuestro país actuó a tiempo y logró que el litio de nuestro territorio sea aprovechado por nosotros mismos. Estos avances, han sido consolidados por el esfuerzo constante del gobierno de México y sus aliados en el Poder Legislativo, pero sobre todo por el enorme respaldo popular que impulsa diariamente la Cuarta Transformación.

Gracias al pueblo de México, nuestro movimiento continúa fuerte a pesar de las constantes campañas de mentiras e infodemia que la derecha usa para desacreditar la lucha y las victorias de la Transformación.

Se hablaba de la soberanía energética como un sueño, como una utopía con remotas posibilidades de alcanzar; hoy es una realidad. Viva el pueblo de México.

"Festejamos que nuestro país ha ido recuperando el control sobre los recursos de la industria petrolera y eléctrica, y en camino de la autosuficiencia".